



きりのは

学校教育目標 「心豊かに たくましく生き抜く 子どもの育成」

令和6年7月19日

小田原市立新玉小学校

校長 山田 明子

いろいろなことに挑戦しよう

～明日から夏休み～

明日 20 日から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。保護者の皆様には、10日から16日まで行われた教育相談にご来校いただきありがとうございました。限られた時間ではありましたが学校からお伝えしたこと、特にお子さんが、がんばったことを大いにほめてください。

ドロシー・ロー・ノルト著者の大ベストセラーとなった『子どもが育つ魔法の言葉』には、次のようにあります。(所々、抜き書きします。)

励ましてあげれば、子どもは、自信を持つようになる
誉めてあげれば、子どもは、明るい子に育つ
認めてあげれば、子どもは、自分が好きになる
見つめてあげれば、子どもは、頑張り屋になる

長い休みなので何をしようかとわくわくしている子もたくさんいることでしょう。自分に自信をもてるようになるもの・好きなこと・夢中になれること・得意なことをたくさん見つけられるといいです。それがいつか自分の強みになり、生きていくうえで大きな支えとなります。

保護者や地域の皆様方、夏季休業期間中も新玉小の子どもたちをどうぞよろしく願いいたします。一人ひとりが「交・誘・水・火」の合言葉を守って充実した夏休みとなるよう、願っています。

<注釈>

- 交…交通事故にあわないように気をつける。
- 誘…見知らぬ人の誘いにはのらない。
- 水…水の事故に注意する。
- 火…火遊びはしない。(花火は大人と一緒に)

水泳学習を終えて

三の丸小学校のプールを借りて実施した水泳学習が無事、終わりました。

神奈中スイミングのコーチの指導のもと一生懸命に学習することができました。また、低学年の学習時は学習ボランティアの方にも

お力添えをいただきました。来年度も安全に水泳の学習ができるといいですね。移動の際に使用したバスの乗降やあいさつも毎回、上手で立派でした。



自分で考え表現する「教育漫才」

5月号の「きりのは」でもお伝えした田畑栄一先生が提唱した「教育漫才」を今年度、全学年で実施しました。7月5日金曜日を「教育漫才DAY」として、1・2年が1～2校時、3・4年が3～4校時、5・6年が5～6校時に発表しました。



担当職員から事前に「温かい笑い」について話をしました。



ペアやトリオで練り上げたネタを覚え、しっかりと表現していました。「温かい笑い」を創造する力は素晴らしいです。さすが新玉の子どもたち！めざす姿のひとつにある「自分(たち)で考え 表現する子」が見事にできました。

お知らせ



- ・夏休み中に空調設備設置工事を行います。2階の音楽室と3階のフェニックス(多目的室)にエアコン導入のための工事を行います。
- ・ウォーターランドの井戸工事がほぼ、終わりました。(仕上げにもう少しかかります。)井戸募金にご協力くださった方々、ありがとうございます。